



Empfänger siehe unten

Meinisberg, 10. Februar 2021

Informationen aus der Sitzung des Gemeinderats vom 9. Februar 2021

Personelles

Verwaltungsangestellter Gianni Fumasoli hat seine Anstellung per Ende März 2021 gekündigt. Er tritt eine neue Herausforderung in der Privatwirtschaft an. Für die Wiederbesetzung konnte Herr Gian-Luca Stampfli aus Sutz-Lattrigen angestellt werden. Gian-Luca Stampfli tritt seine Anstellung per Mitte Februar 2021 an.

Provisorische Transitplätze für ausländische Fahrende

Der Regierungsrat des Kantons Bern hat im Jahr 2017 beschlossen, dass der Kanton mehrere kleinere, provisorische Transitplätze bereitstellt. Zuständig für die Realisierung der provisorischen Plätze sind die Regierungsstatthalterämter. Das Regierungsstatthalteramt Biel hat sämtliche Gemeinden im Verwaltungskreis Biel angeschrieben, um die Haltung und mögliche Plätze in den einzelnen Gemeinden zu eruieren.

Die Einwohnergemeinde Meinisberg hat die Anfrage geprüft. Die Gemeinde verfügt nicht über eigene, geeignete Landparzellen für einen möglichen provisorischen Transitplatz.

Die Gemeinde Meinisberg hat sich bereits in den vergangenen Jahren intensiv mit dem Thema Transitplatz beschäftigt. Die Haltung des Gemeinderates ist nach wie vor, dass in Meinisberg kein Transitplatz geschaffen werden soll.

Protokoll der Gemeindeversammlung vom 24. November 2020

Der Gemeinderat hat das Protokoll der Gemeindeversammlung genehmigt. Das Protokoll lag während 20 Tagen auf der Gemeindeverwaltung auf. Es sind keine Einsprachen eingegangen. Es tritt somit definitiv in Rechtskraft.

Erwahrung Ergebnisse Gemeindeabstimmung vom 29. November 2020

Die Stimmberechtigten der Gemeinde Meinisberg haben anlässlich der Abstimmung vom 29. November 2020 die Vorlage «Verpflichtungskredit Schulhauserweiterung und Neubau Gemeindehaus» abgelehnt. Die Beschwerdefrist gegen das Abstimmungsresultat ist unbenützt abgelaufen, weshalb der Gemeinderat das Resultat erwahrt hat.

Geringfügige Änderung Überbauungsordnung Industriezone Moos

Die geringfügige Änderung des Überbauungsplans mit Sonderbauvorschriften «Industriezone Moos» wurden im Amtlichen Anzeiger vom 24. September 2020 publiziert. Gegen den Beschluss des Gemeinderates ist keine Beschwerde eingegangen.

GEHT ZUR PUBLIKATION AN

- Homepage www.meinisberg.ch, « Vom Ratstisch »
- Meinisberger Post (Auszugsweise)